

WWZ v. 29.06.2016

Gesang erfüllt das Gotteshaus

Hochamt Cäcila Salz richtet das Dekanatssingen der Kirchenchöre aus

↳ 19.6.16



Der Salzer Kirchenchor wurde bei der Messe von sechs Streichern, Organist Joachim Menningen und zwei Solistinnen begleitet.

■ **Salz.** Das Dekanatssingen der Kirchenchöre der Pastoralen Räume Rennerod und Hachenburg und der Pfarrei Westerbürg fand diesmal in Salz statt. Ausrichter war der Kirchenchor Cäcilia Salz, der mit seiner Einladung für das Hochamt am Sonntagmorgen neue Wege beschritt. Acht Chöre folgten der Einladung und füllten die St. Adelphus-Kirche in Salz mit vielen Sängern. Voll besetzt war die Kirche, als das feierliche Hochamt, zelebriert von Pfarrer Ralf Hufsky, begann. Der Salzer Kirchenchor, der wie üblich als gastgebender Kirchenchor den Gottesdienst mitgestaltete, brachte die Jugendmesse

von Franz Joseph Haydn zu Gehör. Begleitet von sechs Streichern sowie Organist Joachim Menningen präsentierte das Ensemble zusammen mit den Solistinnen Dorothea Noll-Feger und Jessica Burggraf diese Messe eindrucksvoll und übertrug seine Begeisterung auf die Gemeinde. Das war auch dem äußerst engagierten Chorleiter Thomas Dasbach zu verdanken, der die musikalische Gesamtleitung des Gottesdienstes innehatte. Es folgte das Singen der acht Chöre aus Westerbürg, Langenhahn, Kölbigen, Höhn, Herschbach, Rothenbach, Seck/Irmtraut und Rennerod, dem die gesamte

Zuhörerschaft einschließlich Bezirkskantor Andreas Loheide aufmerksam lauschte. Anschließend bot der Kirchenchor Salz Spießbraten und Kartoffelsalat, Kaffee und Kuchen im geschmückten Gemeindehaus St. Adelphus an. Dabei gab es noch Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen, gemeinsam zu feiern und zu singen. Dieser Einladung folgten viele Sänger, aber auch Gemeindemitglieder, sodass der Nachmittag einen gemütlichen Ausklang fand. Ein großes Dankeschön ging an die vielen passiven und aktiven Mitglieder des Kirchenchores Salz.